
Assemblée générale / procès-verbal 

École Louis-Hippolyte-Lafontaine 

Date : mercredi 15 septembre 2021 

Heure : 20h 

Lieu : Rencontre web par Zoom 

Présence : 41 parents et directrice sont présents 

1- Ouverture de l’assemblée générale 

Anne-Sophie Maguire-Armand, directrice, souhaite la bienvenue aux parents et explique rapidement le 
but de l’assemblée, notamment d’élire les membres du Conseil d’établissement pour les postes ouverts 
ainsi que de diffuser de l’information sur les comités de l’école. 

Nomination d’un président et d’un secrétaire 

Anne-Sophie Maguire-Armand propose Rémi Duquette comme président de l’assemblée générale et 
Émilie Graves appuie. 

Nély Nelosh propose Émilie Graves comme secrétaire de l’assemblée générale et Ian Parenteau appuie. 

2- Adoption de l’ordre du jour et du procès-verbal de l’assemblée générale du 16 septembre 2020 

Rémi Duquette fait la lecture de l’ordre du jour. Nelly en propose l’adoption et Anne-Sophie Maguire-
Armand appuie. Rémi Duquette demande si modifications au procès-verbal de l’assemblée générale du 
16 septembre 2020 sont à apporter. Aucune correction n'est a apporter. Rémi Duquette demande qui 
propose l’adoption du procès-verbalde l’assemblée générale du 16 septembre 2020. Ian Parenteau 
propose et Anne-Sophie Maguire-Armand appuie. 

3- Présentation de l’OPP et des comités 

Marie-Claude Béland, co-présidente de l’OPP, explique ce qu’est l’OPP (Organisme de Participation des 

Parents) et quelles sont les différentes façons de s’impliquer à l’école. Elle présente rapidement les 

principales activités coordonnées par l’OPP : la fête de la rentrée, les photos scolaires, la ruelle de 

l’Halloween, les paniers de Noël, le déjeuner de Noël, le concert de Noël, les portes ouvertes, la semaine 

littéraire,  la semaine des professeurs et du service de gardes, la semaine de l’activité physique. Et bien 

sûr le concert, qui a maintenant son propre comité. Ceci malgré la pandemie. Marie-Claude souligne 

l'importance de l'implication de tous les bénévoles afin de faire rayonner la vie a l'école. L'OPP a besoin 

de relève cette année. 

Pour s’inscrire à la liste de bénévoles, il s’agit de compléter le formulaire qui est sur le site de l’école 

(http://louis-hippolyte-lafontaine.csdm.ca/). 

● Comité journal 

● Comité bibliothèque 

http://louis-hippolyte-lafontaine.csdm.ca/


● Comité vert 

● Comité site web et réseaux sociaux. Voir la page Facebook de l’école : « La vie à l’école Louis-

H » et le site web : http://louis-hippolyte-lafontaine.csdm.ca/ 

● Comité concert. 

● Fondation. Marie-Claude Béland laisse la parole à Rémi Duquette. Il décrit l’organisme à but 

non lucratif (Fondation LHL), Anne Sophie Maguire explique l'important de la fondation, grace a 

l'argent recolté, divers activitéd d'ateliers, venus d'artistes, pieces de Théatre,  aide au 

finacement des divers évenements. Rémi indique que depuis 2007-2008 : plus de 275,000.00$ 

ont été versé à l’école, par divers activités. La fondation a besoin de relève cette année. 

4- Nomination de la présidence de l’OPP 

Rémi Duquette annonce qu'il faut nommer le ou la président(e) de l'OPP. Nély Nelosh propose Marie-

Claude Béland (présidente) et Anne-Sophie Maguire-Armand propose Amélie Latreille (vice presidence) 

pour assurer une continuité en temps de pandémie, les parents appuient cette proposition et elles 

acceptent toutes deux. Marie-Claude Béland (présidente) et Amélie Latreille (vice présidente) sont élue 

par acclamation à l’OPP. 

5- Conseil d’établissement 

Rémi Duquette laisse la parole à Nély Nelosh.  Nély Nelosh explique responsabilités et fonctionnement 

du CÉ, le fonctionnement et la composition du Conseil d’établissement : une rencontre par mois, les 

sujets abordés (projet éducatif, plan de réussite, grille matière), les fonctions (adoption (projets), 

approbation (liste d’articles scolaires, sorties, budget) les membres du conseil sont consultés/informés). 

Rémi Duquette annonce qu’il y a 3 postes à combler au sein du CÉ et invite les gens à se proposer. 

6- Nominations ou élection des postes à combler 

Trois parents se présentent pour combler les trois postes de deux ans ouverts au Conseil 

d’établissement : Gaelle Planquois, Francois et Rémi Duquette sont élus par acclamation. Pauline 

Thomas et Kelly Remai continuent leur 2e année de mandat au CÉ. Anne-Sophie Maguire-Armand 

remercie la participation de Nély Nelosh et Émilie Graves. 

Parmi les membres du Conseil d’établissement, Rémi Duquette est élu par acclamation au poste de 

représentant de l’école Louis-Hippolyte-Lafontaine au Comité de Parents et Rémi Duquette est élu par 

acclamation au poste de substitut au représentant. 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

L’ordre du jour étant épuisé, l’assemblée est levée à 20h51. 

http://louis-hippolyte-lafontaine.csdm.ca/

